

Xavier Solanas



El Granollers estuvo combativo, pero fue incapaz de doblegar a un sólido Valladolid.

Los vallesanos disputan el sábado la ida de los octavos de la Recopa, mientras en la Liga perdieron el miércoles en Valladolid (30-26)

## El Granollers quiere sacar petróleo de Merano

DAVID BRUNAT

De nuevo de la Recopa y, de nuevo, una eliminatoria a vida o muerte. La teoría dice que el Fraikin Granollers, que atraviesa un momento muy dulce, superará sin excesivos sobresaltos los octavos de final de la Recopa de Europa. La práctica, sin embargo, debe confirmar esa hipótesis sobre el parquet, y en ese apartado, en definitiva el que cuenta, parten con total igualdad tanto los vallesanos como el Torggler SG Merano.

Primer asalto: sábado, 19,00h, Merano (retransmitido en directo por Ràdio 7 Vallès). Si continuamos con la teoría, ésta dice que en el partido de ida el Granollers no debe resolver la eliminatoria, como mucho encarrilarla. Pero el antecedente de enfrentamiento entre ambos equipos hace soñar a más de uno: en las semifinales del Torneig Ciutat de Granollers de 2004 los de **Manolo Montoya** vencieron al conjunto italiano por un aplastante 38-13.

Nada hace prever que se repita un episodio tan plácido, porque el Merano se ha reforzado sensiblemente desde entonces y prueba de su mejora es el papel más que digno que ha realizado en la primera fase de la Liga de

Campeones: tercero de grupo en la liguilla con dos victorias y cuatro derrotas. Sin embargo, el Fraikin Granollers atesora mayor calidad que su rival, y en el club nadie puede esconder un esbozo de tranquilidad al afrontar estos octavos de final, más sabiendo que había varios equipos temibles circulando por el bombo del sorteo.

El objetivo de este viaje al norte de Italia (Merano está cerca de la frontera suiza) es conseguir un rédito lo suficientemente holgado como para no sufrir el domingo que viene en el Palau d'Esports (12.30h), aunque si el resultado no acompaña lo suficiente, reconforta saber que la pista vallesana puede convertirse en una olla a presión decisiva en la vuelta.

### DERROTA EN VALLADOLID

El Granollers sumó el miércoles su segunda derrota consecutiva en la pista del Valladolid por 30-26, lo que atorga a los pucelanos la quinta posición (14 puntos), sobrepasando a los vallesanos, que ahora son sextos (13). Los de **Juan Carlos Pastor** dominaron siempre el marcador por méritos propios. A diferencia de León y en casa contra el Ciudad

Real, el Granollers se ahogó en un abultado ramillete de balones perdidos que le impidieron optar a la victoria.

No obstante, los de Montoya volvieron a hacer gala de su espíritu combativo para intentar remontar un partido que pronto se puso feo. El primer tiempo terminó con 15-11 en el marcador. "En la primera mitad hemos jugado a su ritmo, que no nos interesaba", argumentó **Ivan Raiagal** al final del encuentro.

En la reanudación el Granollers seguía a remolque, hasta que apareció la magia de **Vicente Álamo**. Estelar, impresionante estuvo el portero vallesano, principal responsable con 21 paradas de que su equipo luchara por el triunfo. En el bando contrario, **Alen Muratovic** tiraba del carro pucelano con un total 11 goles.

Parecía que la proeza era posible: el Granollers remontó hasta siete goles de desventaja (22-15) para ponerse a tan sólo uno (24-23) a diez minutos para el final. Pero diversas decisiones arbitrales, muy criticadas por **José Luis Pérez Canca** al final ("su actuación ha sido bastante escandalosa"), unidas a imprecisiones vallesanas, dieron al traste con la ilusión de ganar en Valladolid y acomodarse en la quinta posición de la Liga.

## Josep Pujadas, nuevo presidente de la Fundació BM Granollers

**Josep Pujadas**, ex alcalde de Granollers y actual responsable de Projectes i Promocions del Museu Nacional d'Art de Catalunya (MNAC), ha sido elegido nuevo presidente de la Fundació BM Granollers para los próximos cinco años, cogiendo así el relevo del último presidente, **Pere Leonart**.

En una reunión celebrada el pasado 22 de noviembre, la fundación acordó renovar a todos los miembros del patronato anterior que finalizaban mandato estatutario e incorporar, además de a Pujadas como máximo responsable, a los miembros **Joan Guitet**, **Josep Gendra**, **Josep Calderó** y **Patrici Manzano**.

Con estos nuevos nombramientos, la Fundació BM Granollers quiere dar un nuevo impulso a su gestión y a sus actividades, erigiéndose en la plataforma clave para atraer el apoyo social y ciudadano tan necesario para el club, además de promover el balonmano desarrollando un papel esencial en la tarea de cohesión social que desarrolla el BM Granollers. Cabe recordar, asimismo, la impagable actividad de la fundación para el mantenimiento y gestión de los equipos inferiores del club y para garantizar la estabilidad del patrimonio de la entidad.

La gestión encabezada por Pujadas es, sin embargo, muy ambiciosa en sus objetivos. El ex alcalde de la capital vallesana intentará desde la Fundació BM Granollers acometer dos hechos históricos. El primero de ellos, comenzar a construir dentro de aproximadamente dos años un centro de élite que se ubicaría en la calle Tetuán, un proyecto que ya tenía en cartera cuando era el máximo responsable del Ayuntamiento. El otro de los objetivos de Pujadas es que le sea otorgada al club la Creu de Sant Jordi por su histórica y exitosa trayectoria deportiva.

Junto a Pujadas, completan el órgano directivo **Josep Saperas** (vicepresidente), **Patrici Manzano** (secretario) y **Josep Blanchart** (gerente). La fundación cuenta además con 17 patrones.